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○今日はリハーサルがありました。私はまとめを言わなければならないので、早口になりすぎず

にセリフを忘れないようにしたいです。今日の練習で一度セリフがとんでしまってやばかった

ので、明日は絶対に忘れたくないです。 

○今日は集会のリハーサルがありました。級長のみんなはしっかりと企画していたので、すごい

と思いました。 

○今日はＦＳ集会のリハーサルをやりました。級長たちが、こんな大変なことをしているのを知

らなかったので、すごいなと思いました。 

○今日はＦＳ集会のリハーサルをしました。級長や発表者の人達が前で発表していてすごいなと

思いました。朝練したり、昼放課なくして考えたりしていたので大変だと思いますが、とても

よい発表になると思います。 

 とてもよい発表、よい会になりました。来年、１年生がよい伝統を受け継いでくれるでしょう。 



 


